
管城区
关注留守儿童家庭教育

本报讯 2日，管城区教体局下沉干部
张晓岚在留守儿童居多的南曹乡野曹村举
办了家庭教育知识讲座，由家庭教育指导
老师贾慧娟为村民做了“让孩子成长为一
棵参天大树”的家庭教育课，内容包括家庭
教育的任务、留守儿童家庭教育面临的问
题和五元家教法，即将现代的教育理念、科
学的教育方法、健康的心理、良好的生活方
式、平等和谐的亲子关系融会贯通。据悉，
管城回族区举办了各种家庭知识讲座，深
受大家欢迎。 记者 杨宜锦 文/图

中牟西街村
文化大院风光好

本报讯 中牟青年路街道西街村以村
文化大院为阵地，每周组织干部群众看红
色电影，一周举办一次科技培训班，为广大
农民讲解实用致富技能、市场常识等增强
群众的致富本领。目前举办了 10 期农民
经纪人培训班，全村已有 300 多名农民经
纪人通过考试获得了全国经纪人资质证
书。西街村还兴办 10 多家集体企业为全
村 700 多名群众提供就业岗位，农民年人
均收入有 8000多元，村集体收入近 500万
元。 记者 张辉 通讯员 邱志强 王秀云

二七区大学路街道
筹资修复老化窨井

本报讯 二七区市场北街路面窨井因
管道老化，管养不及时，致使路面污水横
流，造成附近商户和居民出行不便，大学路
街道了解后，联系专业疏通管道公司对疏
通作业估价，筹措资金 6000 元，对市场北
街的窨井进行彻底疏通，改变了市场北街
道路路面环境。该办近期还将对康复后
街、桃源路等窨井病害集中的路段进行管
养。 记者 王菁 通讯员 王丽艳 于海利

二七区长江路街道
促抓安全生产

本报讯 近日，二七区长江路街道按
照“一岗双责”原则，严格落实安全生产责
任制和责任追究制，对辖区易发生安全生
产事故的环节、行业和领域进行拉网式严
查整治。分领域、分行业共成立13个安全
生产督导组，邀请专家对重点企业、行业、
时段及区域进行不定期专项督查，加强对
重大危险源监控，强化企业的安全生产管
理能力。 记者 王菁 通讯员 李锦锦

管城区紫荆山南路街道
举办消防演练

本报讯“灭火要从根部开始喷，否则
火灭不了。”昨日，在紫荆山南路紫荆茶城，
一位消防员耐心细致地向市场管理人员讲
解干粉灭火器的使用方法，这是管城回族
区紫荆山南路街道举办的消防演习。为了
确保辖区安全生产，街道提出了“大会小会
十次，不如下去一次”的工作方法，开展各
类安全生产培训及消防演习。

记者 杨宜锦 通讯员 魏玉霞
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巩义市
本报讯 昨日上午 9 时，在雄壮的乐曲声

中，举世瞩目的中国共产党第十八次全国代表
大会隆重开幕。在巩义市政府二楼会议室，巩义
市市委中心组成员集体收听收看十八大开幕盛
况，认真聆听胡锦涛同志代表党的十七届中央委
员会向大会所作的报告。同时，该市各机关干部
也集中聆听了胡锦涛同志代表党中央所作的报
告，大家认为，报告高屋建瓴、总揽全局，是一个解
放思想、实事求是、与时俱进的报告。

巩义市公安局、检察院、法院及竹林镇明事
堂、新华路街道新华北路社区、新中镇灵官殿村
等，也各自集中收看党的十八大开幕盛况，大
家表示要把学习党的十八大精神焕发出来的
工作热情投入到工作中去。“胡锦涛同志的报
告体现了党和政府改善民生的决心。希望我们
的祖国在党的领导下更加富强繁荣。”居民李女士
高兴地说。 记者 孙庆辉 通讯员 周金珂

二七区
本报讯 昨日上午 9时，二七区区委中心

组组织 60多名成员在区会议中心二楼视频会
议室，收看了十八大开幕的实况，认真听取了
胡锦涛同志在大会上所作的报告。

与此同时，全区各单位还通过电视、网络、
广播等形式，组织辖区 36个党（工）委、42个党
总支、485个党支部的19334名党员干部认真收
听收看了十八大开幕的实况。区委宣传部、组
织部、区城管局、大学路办事处和长江路办事
处等部门和单位都在第一时间组织工作人员
集中收看了十八大的开幕直播。此外，为更好

地宣传大会精神，辖区还充分利用二七广场、

升龙广场、万达广场等公共场所的大屏幕对大

会盛况进行实时播放。

二七区广大党员干部一致认为：党的十八

大报告提出了许多新观点、新举措，更加关注

民生，强调科学发展，对开创中国特色社会主

义新局面，将产生重大而深远的影响。

记者 王菁 通讯员 刘昆宇

中牟县
本报讯 期盼已久、举世瞩目的中国共产

党十八次代表大会终于召开了！昨日 9点，中

牟县全县干部群众、学校师生、部队官兵怀着

激动的心情纷纷集中收看了十八大开幕式盛

况。胡锦涛同志在会议上所做的报告受到了

广大干部群众的热烈欢迎，并引起了强烈反

响，可谓欢欣鼓舞，群情振奋。

在县委办公楼内，县委、县人大、县政府、

县政协的领导集中收看党的十八大开幕式，仔

细聆听了胡锦涛同志的报告。大家一致认为

十八大是我国全面建设小康社会关键时期和

深化改革开放、加快转变经济发展方式攻坚时

期召开的一次具有里程碑意义的重要大会。

中牟各机关单位干部群众纷纷表示：要以

高度的政治责任感，立足本职岗位，为国家的发

展作出应有的贡献。 记者 张辉 通讯员 丁伟

惠济区（教体局）
本报讯 8日上午，惠济区教体系统教职工

通过电视、网络等不同形式收看了十八大开幕

式电视直播。收看后，广大教职工纷纷表示要

深入学习领会十八大精神，切实把思想统一到

十八大精神上来，把力量凝聚到实现十八大确

定的目标任务上来，为全面推进我国改革开放

和社会主义现代化建设而奋斗。

记者 姚辉常 通讯员 李恒

管城区（二里岗街道）
本报讯 昨日上午，党的十八大在北京顺

利召开，管城回族区二里岗街道组织全体党员
干部集中收看党的十八大开幕式，认真听取胡
锦涛同志代表第十七届中央委员会向党的全
国代表大会作的报告。街道所辖7个社区均组
织社区干部和社区党员群众集中收看了党代
会报告。

为保障收看效果，街道党工委下发了《关于
组织收听收看党的十八大开幕式盛况的通知》，安

排专人会前做好电源、电视、投影等设备的调试安

装，确保广大干部群众及时收看。并积极为网格

长收看大会创造条件，在社区设立了网格长收看

分会场。 记者 杨宜锦 文/图

中原区（建设路街道省五建社区）
本报讯 昨日上午，中原区建设路街道省

五建社区全体工作人员怀着激动的心情观看党

的第十八次全国代表大会的现场直播，在党的

十八大开幕之际，省五建社区纷纷组织党员、群

众开展学模范促创建和党员特色服务等主题活
动，同时举办了放红色电影、文艺演出等丰富多
彩的文化娱乐活动，推进和谐社区创建，为党的
十八大的胜利召开献礼。

记者 董占卿 通讯员 蔡剑锋

荥阳市（高村乡刘沟村）
本报讯 荥阳市高村乡刘沟村在十八大开

幕式当天以自己的实际行动喜迎十八大。一
是举行升国旗仪式，二是开幕式前刘沟村文艺
队举行庆祝十八大文艺汇演。三是将全村260
多辆轿车集中起来，全部开到村委前的道路
上，展现刘沟村在党的好政策引领下发家致富
的美好景象。

高村乡刘沟村是省级“五个好”村党组织、
省级特色旅游村，郑州市新农村建设示范点，

荥阳市委组织部党建工作联系点和荥阳市党

员教育培训基地，该村是河阴石榴原产地。
记者 杨宜锦

□记者 孙庆辉 通讯员 宋文静

本报讯 昨日，巩义市首届商业地产投资高
峰论坛及万洋国际商贸城价值发布会在巩义市
体育馆举办，来自国内地产界、经济界、金融界、
政界的知名人士 500余人同聚一堂，共同见证
了这一商业盛会。

峰会上，在场的专家学者纷纷上台，紧紧围
绕商业地产投资发展这个话题，从巩义商业地
产发展现状、城市商业建设、商业地产成功模
式、投资理财新观念等方面出发，提出了自己的
观点和建议。中国著名经济学家易宪容教授多
年来专注于对商业地产的研究。他对当前商业
地产投资发展趋势进行了深入的分析，并结合
巩义当地的投资环境表达了对商业地产发展前
景的看好，得到在场所有权威人士的认可，同时
赢得了现场嘉宾的阵阵掌声。

此外，万洋国际商贸城价值发布会也顺利

召开。巩义市在今年提出了建设中原经济区区
域中心城市、打造郑州都市区重要的经济增长
极的发展目标，为进一步拉大城市框架，扩大城
市规模，作为省市重点项目，万洋国际进军中原
的开篇之作，万洋国际商贸城凭借其得天独厚
的区位优势、超前的黄金业态规划、超强的品牌
实力、国际领先的经营理念等优势，得到了在场
领导和与会嘉宾的一致肯定。

万洋国际商贸城，立项伊始，即得到了河
南省、郑州市、巩义市等各级政府的大力支
持，也得到了全国工商联家居装饰商会、中国
建材市场协会、中国家具协会等全国十余个
组织的大力指导与推介，更受到巩义市广大
投资者及商户的热烈追捧，随着认筹日期的
临近，投资者及商户热线咨询不断，登门来访者
络绎不绝。

万洋国际凭借自身的实力和品牌影响力，
得到各大金融机构的支持。中国银行、中国工

商银行现场给予万洋国际商贸城入驻商户6亿
元人民币信贷支持。

论坛最后还举行了隆重的万洋国际商贸
城品牌商家签约仪式，出席签约仪式的商家包
括嘉禾影院、月星家居、好风景家私等知名品
牌商家。

万洋国际商贸城由中国专业市场最佳运营
商——万洋国际斥巨资打造的 50 万平方米国
际商品博览交易中心。是万洋国际进军中原的
开篇之作，续写无锡工业博览城、昆山·工业品
博览城、常州富美·家居建材广场等 20多个成
功项目的创富传奇！万洋国际商贸城一期 15
万平方米家居生活广场率先启动，涵盖装饰、建
材、家具、配饰、五金机电等众多业态，打造巩义
家居建材采购第一站。据悉万洋国际商贸城将
于11月10日盛大认筹，首届商业地产投资高峰
论坛就是为巩义首个五星级家居建材博览交易
中心认筹热身。

巩义首届商业地产投资高峰论坛举行
中国银行、中国工商银行给予万洋国际商贸城入驻商户 6亿元人民币

信贷支持

基层（二里岗街道）干部群众收看十八大热情高涨


